

NOTICIA AMPLIADA



Una Feria cada año más internacional

[Universidad de Granada](#)

La VIII Feria Internacional de Empleo Universitario acogerá este año a más de 62 empresas interesadas en la contratación de recién licenciados.

25/3/2008



Una Feria cada año más internacional

Ante el éxito de las ediciones anteriores, este encuentro se ha consolidado en su sector como el evento más importante de nuestro país.

Según explican los organizadores de la VIII Feria Internacional de Empleo Universitario, "la búsqueda del primer empleo es la principal motivación de los estudiantes que se acercarán hasta el Recinto Ferial de Armilla, donde se va a celebrar la Feria Internacional de Empleo que, a menos de un mes de su celebración, tiene ya confirmada la reserva de 62 stands".

Este año la Feria refuerza su carácter internacional, con participantes procedentes de Francia, Alemania, Suecia, Eslovaquia, Polonia, Reino Unido, Noruega, República Checa, Dinamarca, Holanda y por primera vez habrá un stand de Marruecos. La empresa DELL Casablanca (Marruecos), filial de Dell Inc., es una de las empresas Líderes en la Industria Informática y actualmente cuenta con más de 90.000 empleados en todo el mundo y con 17.00 en Marruecos. Su presencia en la Feria de Empleo tiene como objetivo reclutar titulados con y sin experiencia para puestos Técnicos, Comerciales y de Gestión, y sus ofertas van especialmente dirigidas a los 6.000 estudiantes marroquíes que hay en la [Universidad de Granada](#).

Una feria consolidada

Esta Feria tiene como objetivo facilitar, y en su caso incrementar, las posibilidades de los universitarios para encontrar empleo, así como conocer de primera mano las competencias más solicitadas por las empresas, adecuando la formación a la demanda real existente. Ante el éxito de las ediciones anteriores, la Feria se ha consolidado en su sector, como el evento más importante de nuestro país y con un destacado carácter internacional.

La cita, que tendrá lugar del 17 al 19 de abril en el Recinto Ferial de Armilla, tiene como objetivo superar los más de mil contratos para universitarios recién licenciados que se registraron en la anterior. Las estadísticas revelan que más del 80% de los casi 16.000 estudiantes que la visitaron el año pasado buscaban empleo por primera vez, principalmente en el área de Ciencias Sociales y Jurídicas (Ciencias Económicas y Empresariales junto a Derecho) y carreras técnicas.

Los datos facilitados por la organización demuestran que se ha incrementado la calidad de los currículum presentados y que la motivación de los jóvenes es también mayor, al tener la oportunidad de darse a conocer directamente a las empresas relacionadas con su área de enseñanza.

La VIII Feria Internacional del Empleo Universitario está organizada por la [Universidad de Granada](#) y EURES, adscrito a la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía. Cuenta también con el Patrocinio de CajaGranada, Caja Rural de Granada y AEDIPE, así como con la colaboración del Instituto Municipal de Formación y Empleo del Ayuntamiento de Granada, la Diputación de Granada, el Instituto Andaluz de la Mujer y la empresa de transporte Alsina Graells.

Con el
mecenasgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España